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Бюро крайкома ВЛКСМ
28 ноября в институте со

стоялось выездное заседа
ние бюро краевого комитета 
комсомола. На нем был рас
смотрен вогтрос о работе ко
митета комсомола КПИ по
повышению ответственности 
за качество работы комсомоль
ских организаций учебных 
групп в коммунистическом 
воспитании молодежи. С  от
четом выступил секретарь
комитета В Л К С М  института
Л. Балтман. Д о к ла д  сделал 
заведующий студенческим от
делом крайкома комсомола 
Б. Малинов. С  большим вни
манием было заслушано вы
ступление проректора по 
учебной работе института д о 
цента С. В. Архипова.

Приобщить
к физкультуре 
к а ж д о г о

Этот год войдет в историю советского спорта как год 
проведения Олимпийских игр в Москве. Игры явились но
вым толчком в работе коллективов по вовлечению людей 
в занятия физической культурой и спортом. Девизы 
«Олимпийские игры —  не только для  олимпийцев» и « О т  
значка Г ТО  к олимпийской медали» стали нррмой и нашего 
коллектива.

А  в канун XX VI съезда К П С С  кафедра физвоспитания и 
спорта приняла дополнительные социалистические обяза
тельства: подготовить 10 мастеров спорта С С С Р  вместо 7 
по плану и 35 кандидатов в мастера спорта вместо 32, пол
ностью выполнить принятые предсъездовские обязательства 
к 2 0  декабря.

В нашем институте физической культуре и спортивно
массовой работе уделяется большое внимание. Основная 
часть ее проводится в рамках институтского смотра-кон
курса. В него входит традиционная спартакиада между фа
культетами, в которой в прошлом году принимали участие 
10167 человек, и весенний легкоатлетический кр осс. ' Во-вто
рых —  организация спортивной работы на факультетах, со
ревнования групп, курсов, между студентами разных специ
альностей. Преподаватели кафедры физической культуры и 
спорта ежегодно бывают на всесоюзных семинарах, делят
ся опытом работы, и нам ни разу не довелось услышать, 
что в вузах выделяют время факультетам для  занятий в 
спортзалах. У  нас же каждому факультету три раза в неде
лю отводится время д ля  тренировок и соревнований в 
спортивных помещениях. Поэтому только в 1979— 1980 учеб
ном году в институте было проведено 510 соревнований, в 
которых участвовали более 37 тысяч студентов.

Третий раздел смотра-конкурса —  «Наглядная агитация и 
пропаганда физической культуры и. спорта». Отличные 
оценки по этому разделу —  у  строительного, теплоэнерге
тического, радиотехнического, машиностроительного, авто
дорожного и санитарно -  технического факультетов. Неудов
летворительно работает в этом направлении лишь спортсо- 
вет электроэнрргетиков.

Как и в друпих вузах страны, у нас организованы группы 
здоровья, волейбольные, баскетбольные и другие секции, в 
которых занимаются преподаватели и сотрудники институ
та. Сборные команды выступают на межвузовской спарта
киаде «Бодрость (И здоровье» и зональной спартакиаде вту
зов Урала и Сибири «Д р уж б а ».  В прошлом году наша
команда в силу финансовых затруднений не смогла вы
ехать на соревнования. Этим объясняется некоторый спад 
в работе: если в 1977— 1978 годах мы занимали первые ме
ста на краевой спартакиаде, то  в 1979 году заняли второе 
место, а в 1980 —  третье.

Нынче вопрос с поездкой команды в Тюмень, где будет 
проходить XVII спартакиада « Д р у ж б а » ,  решен, и спортсме
ны усиленно готовятся к ней.

О дним  из важнейших разделов институтского смотра -  
конкурса является сдача студентами нормативов комплекса 
ГТО . В институте действует комиссия по ГТО, есть тысячи 
значкистов, однако мы занимаем в соревновании по этому 
разделу 6 -е  место среди вузов (Красноярского края и 26-е —  
среди вузов РСФСР, что, безусловно, нас не устраивает.

Д л я  достижения не только обязательных, но высоких ре
зультатов в институте введен курс спортивного совершенст
вования по 24 видам спорта. За отчетный период подготов
лено два мастера спорта международного класса, 39 масте
ров спорта СССР, 120 кандидатов в мастера, 331 первораз
рядник и 6590 спортсменов массовых разрядов.

Результаты весомые, но, заботясь о спортивных показа
телях, мы помним, что вуз готовит прежде всего инжене
ров. Большинство студентов -  спортсменов успешно соче
тает занятия спортом с учебой, те же, кто своими спортив
ными успехами прикрывает огрехи в учебе, заслуживают 
всеобщего порицания. О днако надо приз^нать, что не всегда 
правильное отношение к студентам-спортсменам у пре
подавателей. Большинство преподавателей организуют д о 
полнительные занятия и консультации для  тех, кто выезжает 
на соревнования, но есть и такие, кто кроме совета идти 
учиться в физкультурный вуз ничем не хотят помочь.

О дна из проблем нашей кафедры —  подготовка спортив
ных помещений к началу учебного года. Представители 
административно -  хозяйственной части почему-то не счита
ют, что это —  те же" учебные аудитории. В настоящее вре
мя, если в Доме физкультуры и зале гимнастики занятия 
все-таки проводятся, то на лыжной базе —  в разгаре ре
монт, о хоккейной коробке и говорить нечего.

Думается, вопросы материального обеспечения спорта 
в институте не должны из года в год считаться втрросте- 
пенными. О т  этого зависят наши спортивные достижения и
укрепление здоровья тысяч людей. Е. САМ О СЕНКО,

председатель спортивного клуба института.

НАМЕЧЕННОЕ 
ВЬШОЛНИМ

Коллектив нашей кафедры 
подвел предварительные
итоги выполнения социалисти
ческих обязательств этого 
года. Результаты радуют, 
есть уверенность в том, что 
намеченное будет выполне
но.

К предстоящему партий
ному съезду сотрудники ка
федры приняли новые повы
шенные обязательства, в ко
торых записано: «Защитить
одну кандидатскую диссер
тацию, подготовить к изда
нию четыре методических 
указания, провести научно- 
техническую конференцию 
совместно с всесоюзным 
астрономо -  геодезическим 
обществом, продолжить рабо
ту над монографией «Верти
кальная рефракция света».

М. ИЗВЕКОВ, 
заведующий кафедрой ин
женерной геодезии.

Лучшие отряды лета-80
На слете студенческих стро

ительных и сельскохозяйст
венных отрядов института, со
стоявшемся 26 ноября, под 
ведены итоги социалистиче
ского соревнования.

Первым среди факультет
ских признан объединенный 
отряд строительного фа
культета. На втором месте —  
электромеханического, на тре
тьем —  теплоэнергетического 
факультетов.

Среди выездных отрядов 
победителями являются «Бу
ревестник», «С о к о л »  и « А л 
маз».

Первое место среди го род
ских отрядов завоевал С С О

«А н др о м е да »,  на втором —  
«Магистраль», на третьем —  
«Ф ак ел» .

Победителем среди отря
дов отделочников . признан 
отряд «Чайка», на втором 
месте —  «Надеж да», на тре
тьем —  «Ю ность».

Лучший городской отряд 
отделочников —  «Синева». 
Среди специализированных 
С С О  —  «Связь».

3 7  участников слета награж
дены почетными грамотами 
института, 25 —  денежными 
премиями, многим объявлена 
благодарность.

Отчет со слета читайте на 
второй странице.

Комсомольские активисты архитектурно-стро ительного факультета И. Елисеева, И. Филонен- 
ко, Л. Мглинец и И. Назарова. Ф о то  Е. Ванслава.

Вести из групп

Поможет Пербие шаги
анализ

Во время аттестационной 
недели студенты старались не 
пропускать занятий, уделяли 
больше внимания выполне
нию домашних заданий, по
сещали консультации. И вот 
стали известны результаты. 
Галина Уткина —  ответствен
ная за учебный сектор в на
шей группе подсчитала: сред
ний балл по итогам аттеста
ции 3,4, успеваемость —  72 
процента. Из 25 студентов 18 
не имеют двоек. |К сожале» 
нию, только одна студентка 
аттестована без троек, это 
Галина Смородина, комсорг.

Вместе с куратором Е. П. 
Кабановым прупла обсудила 
свои учебные дела. Теперь 
каждый знает, по какому 
предмету нужно позанимать
ся дополнительно. Еще на
стойчивее будем  работать, 
чтобы лучше подготовиться к 
сессии.

В. КАЛИННИК, 
староста группы АС50-2.

Время летит мгновенно. 
Кто-то со школьной скамьи, 
кто-то из заводского цеха, с 
воинской службы —  все мы 
еще вчера были незнакомы. 
И вот уже— коллектив, группа. 
Слушаем лекции, пишем кон
спекты, отвечаем на семина
рах. Узнаем д р уг  друга все 
лучше, глубже. Каждый от
крывает в другом  неизвестные 
для себя черты.

Наши первые шаги... Как 
они нелегки! Нелегки, но уве
ренны. У  группы неплохое 
начало: чувствуется серьез
ное отношение студентов к 
учебе. Активисты Жанна Ко
стикова, Галина Румянцева, 
Георгий Пак с энтузиазмом 
взялись за общественную ра
боту, вовлекают в нее товари
щей.

Напряженно проходила ат
тестационная неделя. Комсо
мольцы неравнодушно следи
ли за ее результатами, были 
заинтересованы в успехах 
каждого.

Немного времени осталось 
до  сессии. С волнением го

товимся к ней. Решительней 
шаг, доузья! В. М АНАХО ВА, 

комсорг группы С20-3.

За дел о-  
с огоньком

(В группе архитектурно-строи
тельного факультета АСЗО-4 
с о с т о я л о с ь  комсомоль
ское собрание —  первое для 
первокурсника. Мы с интере
сом ждали его, думали —  соб
рания у студентов проходят 
не так, как в школе. И дейст
вительно, организационный 
уровень оказался намного вы
ше. Возможно, в этом нема
лая заслуга члена бюро 
В Л К С М  факультета Елены 
Афанасьевой. Она была п р е д 
седателем собрания, задала 
деловой тон обсуждению воп
росов.

Комсомольцы высказали
свое мнение по утверждению 
кандидатур в актив группы. 
Теперь у каждого поруче
ние по душе. Дерзай, твори, 
проявляй активность в своей 
студенческой жизни. '

С. СМ ЕТАНИНА, 
студентка группы АСЗО-4.
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С О  СЛЕТА СТУДЕНЧЕСКИХ СТРОИТЕЛЬНЫХ И СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ ОТРЯДОВ

С ВЫСОКОЙ МЕРОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ
«Энергиада», «Планета», 

«А н др о м е д а »  —  красочные 
листы этих и других газет 
украшали стены актового за
ла в день большого студен
ческого праздника —  инсти
тутского комсомольского сле
та, посвященного итогам ра
боты строительных и сельско
хозяйственных отрядов. Было 
многолюдно и весело, тут и 
там стройотрядовские куртки 
пестрели значками и яркими 
эмблемами: «Надеж да», «Бу
ревестник», «Ю н о с ть » ,  тМ а ги - 
страль», «Энергия», «Чайка».

...Торжественно _ внесено 
знамя института. Секретарь 
комитета BJTH.CM Леонид Ф е
дорович Балтман открыл слет 
теплыми словами приветствия.

С  отчетом об итогах пяти
летней работы строительных 
отрядов института выступил 
командир вузовского С С О  
Марк Владимирович Абов
ский. Он сказал, в частности, 
что бойцы наших отрядов за 
пятилетие освоили более 31 
миллиона рублей капитало
вложений. В отдельные годы 
численность институтского 
С С О  составляла около двух 
тысяч студентов. К сожале
нию, не всегда удавалось для  
всех отрядов согласовать 
профиль работы в третий тру
довой с будущей специально
стью студентов. Д л я  этого 
приходилось рассредоточи
вать линейные С С О  по тер
ритории всего края и даже 
за его пределами. Позже мы 
начали объединять линейные 
отряды в крупные подразде
ления, делали упор на усиле
ние комиссарской работы, 
стремясь соревноваться на 
равных с лучшими вузами 
Москвы и центральных оола- 
стей России, Урала.

О дн о  из главнь]х направле
нии деятельности наших ц С О  
—  сельское строительство. 
Вызвано это, во-первых, по
требностями этой отрасли, 
особенно в страдную летнюю 
пору. Во-вторых, объекты 
сельского строительства отве
чают принципам работы С С О ,  
а они таковы, что, начав 
строительство, отряд за лето 
успевает довести де ло  д о  кон
ца, и бойцы могут воочию 
оценить свои возможности. 
Так, уже несколько лет ра
ботают в сельской местности 
специализированные отряды 
«Э нерги я»  и «Связь». Бойцы 
С С О  «Романтик» механиче
ского факультета за прошед
шие годы построили не один 
десяток объектов на терри
тории Емельяновского совхо
за. В течение почти всей пя
тилетки отряд «Ермак» маши- ’ 
ностроительного факультета 
дислоцировался в селе М и -  
хайловка Ужурского района. 
За эти годы его бойцы освои
ли почти полтора миллиона 
рублей капиталовложений, 
зримо изменили облик села.

Наши С С О  приняли участие 
и в осуществлении операции 
«Д о р о ги  Родины». Здесь ос
новной вклад внесли бойцы 
отрядов автодорожного фа
культета. большую помощь 
красноярским строителям
оказывают отряды отделочни
ков. Не один го д  заслужен
ной славой пользуются брига
ды проводников С С О  «С а я
ны», обслуживающие поезда 
дальнего следования. В 
прошлые годы наши бойцы 
выезжали также в составе пу

тинных отрядов и G C O , сгье- 
циал1Иэировав[Шихся на уборке 
овощей и фруктов в Красно
дарском крае.

Многие коллективы наших 
С С О  работали на ударных 
стройках Красноярского края 
—  Саяно-Шушенской ГЭС, На- 
деждинском и заводе тяже
лых экскаваторов, объектах 
КАТЭКа и других.

М. В. Абовский проанализи
ровал основные итоги дея
тельности С С О  в десятой пя
тилетке, поделился планами 
на будущее.

Так, ожидается, что числен
ность вузовского отряда бу

дет возрастать. Если сейчас 
она у нас —  17 процентов от 
числа всех студентов, что ни
же, чем в целом по РСФСР, 
то в скором будущем будет 
доведена до  2 0 — 21 процента, 
то есть более чем до  двух 
тысяч человек. Объясняется 
это напряженным положени
ем с трудовыми ресурсами в 
крае. Оптимальными будут 
отряды численностью 40— 42 
бойца, заключившие хозяйст
венный договор с одной или 
двумя организациями.

Относительно дислокации. 
Как и раньше, институтский 
штаб третьего трудового се
местра практически не смо
жет ни сейчас, ни в ближай
шем будущем влиять на тен
денцию неуклонного роста го
родского С С О ,  составившего 
этим летом 60 процентов от 
общей численности. В тр уд о 
вом семестре будущего года 
она повысится до  70. Умень
шится число отрядов, выез
жающих в районы Крайнего 
Севера.

К сожалению, у нас пока 
еще очень сложные отноше
ния с руководством строи

тельных организаций города: 
из-за плохих условий труда, 
простоев, низких заработков. 
Претензии бойцов чаще все
го справедливы, но студен
ты не правы, когда видят 
только недостатки. У  нас есть 
примеры, когда городские от
ряды опережают по показа
телям мнопие выездные. Что
бы таких отрядов было боль
ше, следует лучше готовиться 
к трудовому семестру, более 
четко договариваться с хозяй
ственными организациями. К 
сожалению, стало типичным 
заключение договоров со 
слов руководителей прини
мающих организаций.

М. В. Абовский остановился 
также на вопросах трудовой 
дисциплины, подготовки
командного состава, постанов
ки комиссарской работы в 
С С О .  О дн о й  из мер д л я  их 
решения явится назначение 
кураторами линейных С С О  
преподавателей, которые по 
опыту хорошо знакомы с дея
тельностью С С О .

О б  итогах работы студен
ческих сельскохозяйственных 
отрядов рассказал начальник 
институтского штаба С С Х О  
Эдуард Николаевич Штель- 
мах.

2 1 0 0  студентов нашего ин
ститута трудились в 29 совхо
зах Емельяновского, Рыбин
ского, Новоселовского, Балах
тинского и Минусинского рай
онов края. Студенты убрали 
колосовые с площади 98543 
гектара, собрали 263533 тон
ны овощей. 72 преподавателя 
руководили отрядами. Они 
помогли студентам наладить 
быт, вести культурно-массо
вую работу. Политинформа
ции, концерты, спортивные^ 
соревнования, выпуск стенга-" 
зет, экскурсии по местам 
боевой и трудовой славы от
цов —  вот чем жили бойцы 
С С Х О  в свободное от работы 
время.

Э. Н. Штельмах поддержал 
высказанное в газете «П о л и 
техник» предложение о том, 
чтобы сельскохозяйственные

отряды жили и трудились по 
принципам С С О .  В частности, 
штаб С С Х О  должен действо
вать весь год, подготовке 
командного состава сель- 
хозотрядов уделять самое 
серьезное внимание, права и 
обязанности бойцов следует 
конкретизировать.

В обсуждении доклада 
М. В. Абовского приняли уча
стие представители передо
вых строительных отрядов. .

Ирина Камнева, командир 
С С О  «Синева»:

—  ...Под давлением выше
стоящих органов нам все-таки 
пришлось заключить договор 
с СУ-43 Д С К -1 . Но к чему 
зто привело: объект был не 
готов д ля  отделочных работ, 
постоянно не хватало строи
тельных материалов, инстру
ментов. К тому же через не
сколько дней после начала 
работы отряда перестал хо
дить автобус. Начались про
стои.

Я не раз обращалась в 
краевой штаб С С О  с прось
бой либо распустить отряд, 
либо изменить место его ра
боты. В конце августа нашу 
просьбу наконец удовлетво
рили и направили отряд в 
другую  организацию, где нам 
обеспечили нормальные усло
вия труда. Но настроение у 
бойцов было уже не то, ведь 
до  конца третьего трудового 
семрстра оставались считан
ные дни.

Естественно, возникает воп
рос: неужели необходимые 
меры нельзя было принять 
сразу, как только возникли 
трудности? По-моему, винова
ты в плохой работе городских 
отрядо »  не только принимаю
щие организации, но и город
ской и краевой штабы С С О .

Александр Соколов, коман
дир отряда «Одерж им ы е»:

1—  Все подростки, которые 
трудились в нашем отряде, 
выполняли общественную ра
боту. Сейчас большинство из 
них учатся' я Г П ТУ  и школах, 
продолжают участвовать в об
щественной жизни. О тр я д  и

сейчас не теряет с ними свя
зи. Некоторые из них мечта
ют поступить в наш институт.

Владимир Щербинин, боец 
С С О  «Буревестник»;

—  По договору мы д о лж 
ны были освоить 127 тысяч
рублей капиталовложений,
фактически освоили 230 ты
сяч, то есть 189 процентов к 
плану. Руководство нашего 
строительного управления
осталось довольно нашим 
отрядом, а на прощание каж
дого бойца наградило цен
ным подарком.

Всесоюзный С С О  в этом 
году носил имя 35-летия П о
беды. В связи с этим мы за
числили в отряд Героя Совет
ского Союза А. А. Петряева. 
В лагере отряда был оф орм 
лен уголок героя. Заработ
ную плату в размере 504
рубля мы перечислили в
Ф о н д  мира. В этом году на
нашем строительном факуль
тете формируется коммуни
стический С С О ,  десять бой
цов нашего отряда уже изъя- 
В1ИЛИ желание трудиться в
нем.

Андрей Суптанбеков, бри
гадир С С О  «Андромеда»:

—  Наш отряд трудился на 
строительстве нового аэро
порта в Красноярске. Мы бе
тонировали взлетные поло
сы, возводили здание столо
вой и другие объекты. П р о 
изводственное задание , вы
полнили на 128 процентов.

Сейчас первая очередь 
аэропорта сдана в эксплуата
цию, и мы рады, что в этом 
есть частица нашего труда.

Наталья Лукашенко, боец 
СС О  «Чайка»:

—  Дудинка встретила нас 
дождливой погодой. Чтобы 
добраться до  школы, в кото
рой нам предстояло жить, 
пришлось надевать тяжелые 
кирзовые сапоги.

На следующий день полу
чили спецодежду и приступи
ли к работе. Готовили объ
екты под отделку. Учились 
выполнять различные опера

ции, орудовать мастерком и 
другими инструментами.
Многие впервые взяли их в 
руки. Все очень радовались, 
когда начало получаться —  
первая ровная стенка или 
красивый откос.

Итог: свое обещание сдать
объект с хорошим качеством 
отделки мы выполнили.

У нас в отряде отличные 
девчата, очень дружные и 
веселые. Те, кто ми разу не 
был в С С О ,  приходите к 
нам в «Чайку». Вы проверите 
себя в труде, познакомитесь 
с интересными людьми, сло
вом, не пожалеете.

Елена Крючкова, командир 
С С О  «Надежда»:

—  ...Получилось так, что 
мы прилетели в Норильск не
известно к кому и неизвест
но зачем. И только благода
ря кипучей деятельности 
местного зонального штаба 
С С О  нас оперативно посели
ли в одной из школ и устро
или на работу. Получилось, 
что наш отряд, так необхо
димый стройке, оказался 
здесь совершенно неожидан
ным подарком. Сейчас, ко
нечно, эти неурядицы вспо
минаются с улыбкой, но тогда 
нам, честное слово, было не 
д о  шуток. Оттого, что руко
водители разных инстанций не 
смогли вовремя понять д р уг  
друга, чуть не пострадал це
лый отряд. Надеемся, что в 
следующем трудовом семест
ре работа нашего институт
ского штаба будет налажена 
более четко. Ведь так важно 
чувствовать и знать, что о те
бе думают, заботятся, особен
но, если отряд работает да
леко от города. А  мы не 
подведем!

Начальник институтского
штаЬа третьего трудового се
местра Валерии Жигадпо 
сдал рапорт объединенного 
строительного отряда Крас
ноярского политехнического 
института комитету ВЛКСМ.
В нем есть и такие строки:

—  Наш девиз на третьи тру
довые семестры XI пятилет
ки: «Рекорды X пятилетки —  
норма X! пятилетки!»

С  теплыми словами позд
равления и благодарности 
обратился к собравшимся 
проректор по учебной рабо
те Семен Васильевич Архи
пов. Он остановился на проб
лемах, которые следует^ ре
шать в подготовительный пе
риод. Это подбор и п о дго 
товка командного состава 
С С О ,  учеба бригадиров и 
бойцов. Если профессио
нально обучать бойцов С С О  
на специальных полигонах в 
подготовительный период, то 
значительно повысится про
изводительность труда в отг- 
рядах. Тогда не будет, на
пример, таких бойцов, кото
рые только на «реальном» 
объекте впервые взяли в ру
ки мастерок.

Штабу Т Т С  института не 
мешало бы проявить инициа
тиву в том, чтобы посылать 
наши С С О  на строительство 
Минусинского электромеха
нического комплекса —  и 
стройка ударная, и по профи
лю наших факультетов.

С С Х О  — ■ это прежде всего 
работа с первокурсниками. 
О т  того, как они начнут свою 
деятельность в совхозах, как 
сложатся их коллективы, за
висит учеба первокурсников, 
их общественная активность. 
Улучшению организации тру
да 8 студенческих сельско
хозяйственных отрядах не
обходимо уделять больше 
внимания еще и потому, от
метил С. В. Архипов, что уже 
в следующую страду инсти
тут должен будет отправить 
в совхозы края 250 студен
тов -  комбайнеров. А  это за
дача не простая.

С лет  принял решение, на
правленное на улучшение 
всей деятельности С С О  и 
С С Х О ,  поздравил победите
лей социалистического со
ревнования. Л. ЛИСТОВА.
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ПРОДОЛЖ ЕНИЕ
ТРАДИЦИИ

ЗАБОТА О 
МЛАДШИХ

Деканат, партбюро и бюро 
ВЛКСМ автодорожного фа
культета провели собрание 
комсомольских активистов 
первого курса, ставшее тра
диционным.

Собрание открыла замести
тель декана В. В. Буганова.
В своем выступлении она 
призвала студентов с первых 
месяцев учебы разумно ра
ботать с учебной литерату
рой, правильно определить 
свой режим труда и отдыха. 
Особое внимание она удели 
ла дисциплине —  как на за
нятиях, так и в общежитии.

Молоды е студенты с инте
ресом слушали дипломника 
Виктора Попова —  секретаря 
бюро В Л К С М  факультета. 
Его путь в учебе характерен 
для  многих нынешних перво
курсников. Служ ба в рядах 
Советской Армии, подгото
вительное отделение и, нако
нец, учеба в институте. Глав
ной трудностью, на его 
взгляд, для первокурсников -  
«рабфаковцев» является боль
шой объем математических 
заданий, по сравнению со 
средней школой. Успешно его 
освоить можно лишь настой
чивой и планомерной рабо
той. В. Попов посоветовал 
своим младшим товарищам 
активно включиться в обще
ственную жизнь института, 
факультета общественных
профессий, кружков художе
ственной самодеятельности и 
спортивных секций.

—  Старайтесь вовремя го
товиться к зачетам, —  под 
черкнул в своем обращении 
к первокурсникам председа
тель студсовета общежития 
№  2 Михаил Омышев. —  Д о 
срочная сдача графических 
и других домашних заданий 
позволяла мне, например, по
лучить большинство зачетов 
«автоматически», в  результа
те у меня появлялось сво
бодное время, которое я ис
пользовал для дополнительной 
подготовки к трудным экза
менам, а также для отдыха.

Михаил считает, что успеш
ная работа группы зависит в 
большой мере от ее «тре
угольника». Поэтому староста
ми, комсоргами и профорга
ми надо выбирать наиболее 
инициативных, самостоятель
ных и деловых студентов, 
причем весь коллектив д о л 
жен помогать им в работе. 
Главное, чтобы у каждого
студента горячее желание 
учиться подкреплялось каж
додневным целенаправлен
ным трудом.

В живом, заинтересовавшем 
всех выступлении комсорга
Анатолия Лялина прозвучала 
мысль о том, что процесс 
адаптации у некоторых пер
вокурсников явно затянулся. 
Конечно, всегда главное для 
студента —  учеба, но каждо
му комсомольцу необходи
мо быстрее сделать свой вы
бор и в общественной рабо-

Впечатлениями о первых 
месяцах занятий, о трудно
стях перехода от школьного 
метода обучения к вузовско
му поделились старосты Кон
стантин Барыкин и Петр Ф е 
дин.

В заключение собрания вы
ступил декан факультета 
Александр Владимирович Ш у- 
пилов. О н  пожелал всем ус
пехов в учебных и общест
венных делах и выразил уве
ренность, что первокурсники 
продолжат добрую славу ав
тодорожного факультета.

Собрание рекомендовало 
группам первого курса на 
своих собраниях принять кон
кретные социалистические
обязательства в честь XXVI 
съезда КПСС.

3. ПОГОРЕЛОВ, 
член партбюро, член кор
поста А Д Ф .

НА ПУЛЬСЕ СТУДЕНЧЕСКИХ ПРОБЛЕМ
г ,_______  —  с . . . .     ,>п.ы rMxrvHOK И само- листки «С туде нту  на «ус »

ОБЗОР СТЕННОЙ 
ПЕЧАТИ

Стенная газета «Планета» 
санитарно -  технического фа
культета —  одна из лучших в 
институте. Уж е четвертый год 
руководит ее выпуском сту
дентка группы СТ17-3 Елена 
Родионова.

—  В своей газете мы стре
мимся отражать все важные 
события факультета, будь то 
итоги сессии или отчетно - 
выборное собрание, смотр 
художественной самодея
тельности или спортивные со
ревнования, —  рассказывает 
о своей работе Елена. —  Но, 
к сожалению, совсем не про

сто быть редактором стенной 
газеты, потому что трудно 
найти помощников. На пер
вых курсах я работала с 
большим подъемом, но когда 
видишь, что тебя не особо 
поддерживают другие, на
строение падает. Сейчас, в
начале учебного года, мы
ищем талантливых и увлечен
ных среди первокурсников, 
некоторые из них уже от
кликнулись. Как-то будут ра 
ботать? Часто бывает так, что 
студенты сначала будто бы
и готовы помогать выпускать 
стенгазету, но приносят за

метку или рисунок и само
устраняются.

Вот и выпускает Лена газе
ту почти одна —  и рисует, и 
организует материалы, и го
товит их. У  нее есть помощ
ница —  Ирина Солдатова, с 
хорошим художественным
вкусом. Поэтому «Планету»  в 
оформлении отличает акку
ратность, строгость, красоч
ность. А  вот студенческого 
юмора ей можно было бы 
занять у своих соседей по 
корпусу — ' строителей. На
пример, к Дню  студентов они 
выпустили юмористические

листки «С туде нту  на «ус»,
«Счастливые студенческие
годы» и устроили выставку
политического плаката, в ко
торой приняло участие де
сять групп факультета.

М еждународному дню сту
дентов посвятили веселые га
зеты также теплоэнергетики. 
Здесь шло бурное обсужде
ние и раздавались взрывы сме
ха у красочных листов со 
смешными названиями «Те п- 
лотик» и «С ту -д е н ь » ,  изоби
лующих остроумными шут
ками.

Л. ЛЕО Н И ДО ВА.
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^  21  ноября в институте 
прошел конкурс чтецов. В 
нем приняди участие студенты 
автодорожного, машиностро
ительного, теплоэнергетиче
ского и архитектурно -  строи
тельного факультетов. Темати
ка стихов была разнообраз
ной. Интересно прозвучало 
стихотворение Мусы Д ж а ли 
ля «Варварство» в исполнении 
Ольги  Пузовой, дипломантки 
городского конкурса. Очень 
лирично прочитала стихи 
Ю лии Друниной Кадрия М у 
ратова. Хорош о были приняты 
выступления Елены Зайцевой, 
Ирины Ловчинской, Андрея 
Цой и инженера Г. В. Яры- 
гиной.

^  27 ноября коллектив ин
ститутского студенческого
театра эстрадных миниатюр, 
которым руководит В. Г. Чер
нышев, успешно выступил 
перед участниками краевого 
комсомольского актива в Д о 
ме молодежи.

Л. АБРАМОВА, 
художественный руководи
тель института.
^  26 ноября на слете 

С С О  и С С Х О  был показан ко
роткометражный фильм о 
жизни отряда «Энергия». Ко
мандир отряда Александр 
Любишин, снявший эту лен

ту, и комиссар Александр 
Южанников хорошо ее ком
ментировали. Просматривая 
фильм, сидящие в зале как 
бы снова перенеслись в не
забываемые и счастливые дни 
трудового лета, полного ра
дости и энтузиазма.

Л. МАЙСКАЯ.

ф  16 ноября в общежитии 
№  1 прошел вечер, посвя
щенный поэзии С. Есенина. 
Стихи и отрывки из его поэм 
читал заслуженный артист 
Р СФ СР  Э. Велецкий. С ту 
денты с большим вниманием 
слушали талантливого испол
нителя.

Следующая встреча с арти
стами Москонцерта, кото
рые организует наш народ
ный университет культуры, 
состоится 1 0  декабря в обще
житии №  3. Прозвучат расска
зы О. Генри.

^  13 декабря в 19 часов в 
актовом зале института со
стоится конкурс политической 
песни и плаката. Победителей 
ждут призы и участие в го
родском конкурсе. На кон
курс приглашаются все же
лающие.

В. Ю РДАНОВА, 
директор студенческого 
клуба.

Интерклуб действует!
Как известно, «13» —  ррко- 

вое число. Но студентьи —  
лю ди несуеверные. |И поэтому 
именно 13 ноября 1980 года 
—  запомните этот день! —  
мы, студенты разных факуль
тетов, собрались в аудитории 
Г230. Чтобы укреплять между
народные связи, поддерж и
вать друж бу между народа
ми, вести переписку с полит- 
клубами города и страны, и 
организовали клуб интерна
циональной дружбы. Вернее, 
клуб существует уже не
сколько лет, но в этом году 
состав его полностью обнов
лен.

В ходе предвыборной кам
пании определил,ись три кан
дидата на пост президента 
клуба. Кандидаты рассыпа
лись сладкими речами о том, 
что они сделают, если их из
берут на этот высокий пост. 
Пустив в ход женское обая
ние, победу одержала сту

дентка радиотехнического
факультета Татьяна Шамычко- 
ва из группы Р39-4.

Как известно, для  мораль
ной и иной поддержки на об
щественном поприще прези
денту необходим вице -  пре
зидент. Им стал студент 
группы Т77-3 Э д уа р д  Горб. И 
в помощь им выбран штаб, в 
который вошли Т. Черныше
ва, В. Арефьев, М. Лепилин, 
В. Борисов, И. Зимнякова и 
автор этих строк.

Итак, клуб провел свое 
первое заседание и возоб
новил работу. Но, говорят, 
цыплят по осени считают. П о 
ка по распоряжению прези
дента мы официально сооб
щаем об открытии клуба и 
приглашаем принять участие 
в его работе.

А. ВЕРЕТНОВ, 
студент группы АС39-1, член 
клуба.

¥  Еще один учебный день 
прожит нами. Вместе с ним 
ушли и наши переживания за 
оценки аттестационной неде
ли. И мы спешим домой, в 
общежитие, сегодня встреча с 
творчеством поэта -  пароди
ста Геннадия Раткуна и компо
зитора Николая Голосова. Оба 
они —  наши земляки. И пи
шут прежде всего о родном 
крае, о Красноярске и его за
мечательных людях.

Николай Николаевич рас
сказал, как ' рождались его 
песни, исполнил для  нас не
сколько из них. Особенно по
нравились последние его пес
ни на стихи Евгения Евтушен
ко.

Стихотворные пародии Ген
надия Бениаминовича Раткуна

Встреча
с композитором 
и поэтом
часто печатаются в «Красно
ярском рабочем» и «Краснояр
ском комсомольце». Они на
правлены против того, что 
мешает нам жить: бюрокра
тии, зазнайства и других недо
статков, которых у нас еще 
очень много.

Думаю, не ошибусь, если 
скажу, что этот вечер надо л
го останется в памяти всех, 
кто был на нем.

О. ИОРДАН, 
студентка группы Э37-2, 
член корпоста ЭЭФ.

Участники художественной самодеятельности института.
Ф о та  Е. Ванслава.

ПРИГЛАШ АЕМ СТАТЬ УЧАСТНИКАМ И О ПРО СА

КНИГА В ВАШЕЙ ЖИЗНИ
Уважаемые товарищи!
Мы живем в такое время, когда и научные работники, и 

производственники, и студенты должны постоянно следить 
за достижениями науки и техники с тем, чтобы исполь
зовать их для  решения практических задач. Основной объ
ем научно -  технической информации поступает в форме 
печатной продукции —  книг и журналов. Что нужно сде
лать, чтобы каждая книга нашла своего читателя, а каждый 
читатель —  нужную ему книгу?

Стремясь улучшить распространение и прапаганду науч
но-технической литературы, коллектив работников Дома 
технической книги и общество любителей книги Крас
ноярска обращаются к вам с просьбой ответить на ряд  воп
росов. Д л я  ответа на большинство из них достаточно под 
черкнуть один из вариантов ответа. Не обязательно отве
чать на все вопросы. Анализ ответов поможет нам лучше, 
полнее удовлетворять ваши запросы. Результаты анализа бу 
дут обсуждаться на заседании клуба книголюбов в декабре 
этого года, приглашаем и вас.

1. Книги каких научно-технических направлений вы при
обретаете?

2. Как давно вы пользуетесь услугами нашего магазина? 
(не менее года, 1— 5 лет, 5— 1 0  лет, более 1 0  лет).

3. Какова доля  книг, приобретенных вами по предвари
тельным заказам на основе издательских планов? ( 0 % ,  до 
25% , до  50% , до  75 % , до  100%).

4. Насколько полно удовлетворяет ваши заказы на спе
циальную литературу магазин? (д о  25%> до  50% , до  100%).

5. ГПольэуетесь ли вы,, услугами букинистического отдела 
магазина? (да: приобретаете книги, журналы, сдаете сами, 
заказываете книги через букотдел; нет).

6. С ч и та е те  ли  ц е ле со о б р а зн ы м  В1вести (п о  п р и м е р у  х у д о 
ж естве нно й  л и те р а ту р ы ) обм ен н аучно-техни ческой  ли те р а 
туры ? <да, нет).

7. Принимаете л и  вы участие в работе клуба « П о  странам 
и континентам» при магазине? (постоянно, время от време
ни, не участвуете).

8. Что необходимо сделать для  улучшения работы Дома 
технической книги и общества книголюбов по пропаганде 
и распространению научно-технической литературы?

Результаты заочной читательской конференции будут  бо
лее содержательными, если вы несколько подробнее сооб
щите о себе, своей библиотеке, своих интересах, ответив 
на следующие вопросы:

9. В какой области науки вы работаете, какой специально
стью овладеваете?

10. Являетесь ли членом общества книголюбов? (да, нет).

11. Основные источники пополнения нашей личной библио
теки специальной литературой (наш магазин, другие мага
зины города, отделы «Книга —  почтой», другие источники).

12. Основные источники информации об издаваемых кни
гах (темпланы издательств, «Книжное обозрение», просмотр 
поступлений в книжный магазин, библиотеки, сообщения 
коллег),

13. Примерный объем вашей личной библиотеки (до  100 
томов, 100— 200 томов, 200— 500 томов, более 500), в том 
числе научно-технической 'лите ратуры  (до  1 0 0  томов, 1 0 0 —  
200, 200— 500, более 500).

14. Ваша должность и место работы (сотрудник научно- 
исследовательского сектора, преподаватель, работник сфе
ры управления, студент).

15. Ученая степень (доктор наук, кандидат наук, без сте
пени).

Если пожелаете, укажите фамилию, имя, отчество. Запол
ненную анкету сдайте, пожалуйста, в комитет комсомола 
ипи отправьте ее в Д о м  технической книги по адресу: 
Красноярск-49, проспект Мира, 8 6 .

^



выпуск 
Политехника'

24 ноября на санитарно - 
техническом факультете за
кончились соревнования по 
(Настольному теннису. Спорт
смены приняли в них актив
ное участие.

(На первом месте —  второ
курсники, среди них удачно 
выступили О ле г  Перепелкин и 
Василий Дмитриев. Второе

ЛУЧШИЕ ИГРОКИ
место занял третий курс, луч 
шие здесь Н. Антонов и Н. 
Лукьяненко.

Интересную игру показал 
пятикурсник С. Алехин.

Прошедшие соревнования 
были отборочными. Лучшие иг

роки —  С. Алехин, О . Перепел
кин, А. (Чиж, В. (Петров —  во
шли в сборную команду фа
культета. Теннисистов ж дут  но
вые старты.

Н. НАГИХ, 
студентка группы СТ19-1.

ИНТЕРВЬЮ С ЧЕМ ПИОНОМ ГИМНАСТИКА ДАРИТ РАДОСТЬ
Сергей Шенцев —  мастер спорта СССР, лидер 

красноярской гимнастики. Неоднократный чемпион 
края, зоны Сибири и Дальнего Востока, финалист 
первенства РСФСР, призер первенства Россовета. 
В этом году, выступая в финале первенства 
Р С Ф С Р  Д С О  «Буревестник», проходившем в Бел
городе, Сергей завоевал золотую медаль в упраж
нениях на кольцах и занял третье место в упраж
нениях на коне.

—  Гимнастикой начинают заниматься, как прави
ло, в таком возрасте, когда еще не ставят целью 
достижение высоких спортивных результатов, тре
нировки воспринимаются как увлечение. С  ’ пер
выми крупными успехами что-то меняется в отно
шении к спорту?

Гимнастикой я начал заниматься с пятого 
класса, когд^ жил в Южно-Сахалинске. Знаете, 
есть в детстве такая полоса исканий, вот и очу
тился в спортивном зале. Потом начались сорев
нования, стал выигрывать. Три раза был чемпио
ном Сахалинской области, был призером зонь: 
Сибири и Дальнего Востока среди школьников.

в Красноярске, где я поступил на радиотехниче
ский факультет нашего института, и состоялись са
мые крупнь]е успехи. Когда они приходят, спорт 
начинаешь воспринимать как долг:  от тебя ждут 
результатов, ты обязан их показывать.

—  А  как же интерес, увлеченность? В гимнасти
ке, по-моему, как ни в каком другом  виде спор
та, развиты эстетические критерии, которые позво
ляют и к тренировкам относиться не только как к 
напряженной работе, но испытывать наслаждение 
—  от пластики движений, изящества комбинаций, 
которым легко подчиняешь тело.

—  Привлекателен бег, особенно на короткие 
дистанции, стремительный, легкий. Красивое зре
лище: прыжки в воду или прыжки с шестом. Но 
спорт, к сожалению, и калечит. Достижение изя
щества иногда стоит здоровья.

—  У  вас были психологические травмы?
—  Были о г о р ч е н и я , ср ы в ы . Я не с о б и р а ю с ь , в 

к о н е ч н о м  с ч е те , п о д ч и н и т ь  с п о р т у  все с в о и  ж и з 
н е н н ы е  и н те р е с ы . У  м е н я  е с ть  с п е ц и а л ь н о с т ь , м н е  
о н а  н р а в и тс я . А  е с л и  бы  с п о р т  з а н и м а л  г л а в н о е  
м е с то  в Ж1ИЗНИ, д у м а ю , э ти х  тр а в м  не и з б е ж а ть .

—  Но спорт обогащает. Шахматы, например. 
Кроме того, многие молодые люди стремятся к 
физическому совершенству.

—  Да, в этом бесспорное значение спорта. Я, 
наверное, поэтому и остановил свой выбор на 
гимнастике, что она изобретательна, постоянно со
вершенствуется и техника ее, и методика. (Посмот
рите, только за последние несколько лет какой 
она совершила скачок! Сейчас в двенадцать лет 
школьницы становятся кандидатами в мастера

спорта. (Юные спортсмены выполняют очень 
сложные комбинации на брусьях, перекладине, на 
кольцах. Много снарядов —  гимнастика разнооб
разна. Вот в чем еще ее преимущество.

Она развивает интеллект. Стремишься к опти- 
. мальному стилю работы, то есть самый сложный 

элемент надо сделать наименьшим количеством 
движений. А  это значит, постоянно ищешь, пробу
ешь, анализируешь. И тренер всегда говорит: « Д у 
май, в гимнастике надо думать».

—  Сергей, а как складываются ваши отношения 
с тренером?

—  О, о нем я сейчас расскажу особо. Где-то со 
второго курса в институте я начал тренироваться 
у (Артема (Мартьяновича Манцевича. Не один 
раз ездил с ним на соревнования, видел его в 
разных ситуациях. Это удивительный человек. Лет 
в тридцать он окончил военную академию, участ-. 
ник Великой Отечественной войны. После двадцати 
пяти лет воинской службы вышел в отставку и за
нялся тренерской работой. С о  спортом неразлу
чен всю свою жизнь.

Помню, однажды мы выступали на соревновани
ях в другом городе, и девочка, его воспитанница, 
допустила ошибку на снаряде, сорвалась. О б о 
шлось без травмы, но тренер очень переживал ее 
неудачу. А  я, наверное, на всю жизнь запомню 
этот эпизод как показатель огромного эмоцио
нального напряжения человека, заинтересованного 
в чужой судьбе и воспринимающего чужую боль 
и радость как свою собственную.

—  После вашего рассказа немного нелогичным 
может показаться мой вопрос, тем не менее: по
могает ли гимнастика обрести покой, душевное 
равновесие —  то, что так необходимо в нашей 
жизни?

—  Спорт на первый взгляд осложняет жизнь, от
нимает много времени, которого всегда не хва
тает. Однако воспитывает волю, самообладание. -  
Спортсмен обычно выступает перед большой ауди
торией и, конечно, волнуется. Но с годами приоб
ретаешь умение управлять своими чувствами. Я, 
например, волнуюсь только перед снарядом. Как 
только выполню первый элемент —  волнение 
проходит, хотя бывают и исключения.

Наверное, у каждого гимнаста в процессе тре
нировок обязательно есть какой-нибудь сложный 
элемент, который упорно не поддается. И вдруг 
онГ пол|учается! Чувствуешь такую силу, такой при
лив радости, что трудно выразить.

—  Сергей, кого вы считаете лучшими гимнаста
ми страны последних лет?

—  Елену Мухину, Александра Ткачева. Эконом
ный режим работы на снарядах, отточенность дви
жений и при этом —  выполнение сложнейших

комбинаций. Таким был прославленный чемпион, 
ныне известный тренер Михаил Воронин, таким 
был Борис Шахлин.

—  С кем-нибудь из них удалось встретиться на 
Московской Олимпиаде, в которой вы принимали 
участие?

—  К сожалению, не удалось. (В соревнованиях я 
не (участвовал, был занят только в показательных 
выступлениях на церемонии открытия. Кстати, впе
чатление непередаваемое. Стоило все эти годы за
ниматься гимнастикой, чтобы раз побывать на 
Олимпиаде в день ее открытия. 84 автобуса со 
спортсменами ехали в Лужники. Вся Москва вы
шла их приветствовать. Шары, цветы, флаги. Это 
был настоящий народный праздник.

—  Да, олимпийская волна прокатилась по всей 
стране. Важно не упустить ее оздоровительного 
воздействия. Сергей, как лучше использовать при
мер московских состязаний в нашем институте?

—  Гимнастика такой вид спорта, где меньше чем 
за десять лет чемпионом не станешь. У  нас за всю 
историю вуза подготовлено лишь три мастера 
спорта по гимнастике, несмотря на то, что мы 
располагаем прекрасно оборудованным гимнасти
ческим залом. Пять лет —  срок учебы в вузе для 
достижения высших разрядов недостаточен, а под 
готовленных студентов-гимнастов очень мало. Вы
ход, мне кажется, один —  на базе вузовской 
секции набирать группу Д Ю С Ш . Собственно, груп
па есть, но ей пока уделяют мало внимания.

Наиболее верный путь, отстоять успехи чемпио
нов московских состязаний —  забота о будущей 
спортивной смене —  наших олимпийских надеж
дах.

Беседу вела С. АЛПАТКИНА.

У «/\ианем и»~ю 6илей!
Институтскому клубу 

«Дианема» исполняется де
сять лет. За этот срок вос
питанники клуба прославили 
себя не только в крае, но и 
за рубежом. Среди них есть 
чемпионы СССР, Европы, 
мира. Владимир Куц — чем
пион СССР, неоднократный 
рекордсмен мира, победи
тель ряда - международных 
турниров. Татьяна Гончаро
ва — чемпион СССР и Ев
ропы. Евгений Андронов — 
многократный рекордсмен 
мира. Второе поколение вос
питанников —- Марина Тол- 
стихина, Алексей Максимов, 
Игорь 'Закаров — неодно
кратные призеры республи
канских и зональных сорев
нований на протяжении мно
гих лет. Всего клубом под
готовлено 14 мастеров спор
та, свьпне 40 кандидатов в 

мастера и перворазрядников.

более 200 спортсменов мас
совых разрядов.

Популярность клуба под
водного плавания растет. 
Нынче, чт0|бы быть в «Диа- 
неме», проходят конкурс 150 
человек. Кандидат педагоги
ческих наук Ольга Никифо
ровна Московченко, воз
главлявшая работу в нем в 
течение многих лет и после 
nepieipbiBa (BepiHyBmaHCH ;к'(нам 
в институт, планирует р аз
вернуть работу клуба по 
трем направлениям: спор
тивное (скоростное) плава
ние, подводное фотографи
рование, научная секция, 
Н(0Т0(рая (В (ооответствии с  до
говором о содружестве 
«Дианемы» с ЦК ДОСААФ 
будет вести исследования в 
целях (HiayniHOiro (ОбеопеЧ(е(Ния 
сборной страны по подводно
му плаванию.

В. НИКОЛАЕВА.

Политехники —  участники по
хода по местам боевой славы. 

Ф о то  А. Аронова.

П О Б Е Д Н Ы Й  Г О Н Г
Ф И Н А Л А

в воскресенье, 30 ноября, 
закончилось шестнадцатое 
первенство института по 
боксу. Соревнования прохо
дили четыре дня. Не каждый, 

даже московский, вуз может 
гордиться таким размахом 
состязаний —  в первенстве 
приняли участие 140 боксе
ров. Из них 34 —  имеют вы
сокие спортивные разряды. 
На ринг вышли семь мастеров 
спорта.

Среди факультетов места 
распределились неожидан-

Заканчиваются соревнования на первенство института по 
футболу. Острая борьба разгорелась между факультетами. 

НА СНИМКЕ: момент игры между футболистами автодо
рожного и электромеханического факультетов. 

Фото Е. Ванслава.

ным образом; первенство,
вопреки сложившейся тра
диции, завоевала команда ра
диотехнического факульте
та, на втором месте —  авто
дорожники, на третьем —
команда Э Э Ф .

В личном зачете в своих 
весовых категориях победу 
одержали В. ДиМко, В. Зари
пов, С. Власенко, И. Вапилов,
С. Щербинин, С. Петров, С. 
Коваленко, Ю . Блиновсков, Р. 
Кучербаев, Е. Кравченко.

В соревнованиях успешно 
выступили и пополнили ряды 
сборной команды института 
перворазрядники —  студенты 
первого курса.

Интересную игру показали 
боксеры других вузов города,» 
которые тренируются у пре
подавателя нашей кафедры 
физкультуры и спорта Ш . Ш . 
Байкова. (Они провели товари
щеские встречи с нашими 
спортсменами.

(Финал п е р в е н с т в а ,  как, 
впрочем, и все соревнования, 
вызвал большой интерес у 
болельщиков, проходил на 
высоком организационном 
уровне.

На днях боксеры Петр Сме
танин и Сергей Петров выез
жают на международный тур 
нир по боксу в Ригу.

С. ВО ЛОДИ Н А.

660074, г. Красноярск, ул. Киренского, 26, корпус «Г», 
кабинеты 302 и 304, телефоны 596-15-65 к 596-17-34.
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